島根県芸術文化センター

グラントワ応援団通

2 8 事務局

平成二十二年度の軌跡

援しよう、激励しようと盛り上がるこ

イベントボランティア

城 市

恵

子

とこの上ない。

はその人の存在を知ることとなる。 なりかけた七月のイベント会議、 平成二十二年度初旬、日に日に暑く 我

地元日原ではかなりの人気者で、 祐作くん十五歳 中学三年生 彼

が舞台に出演するとなればとたんに観

百聞は一見に如かず

客が増えるとか・・・

DVD大会と化す。

現れたのは、見目麗しく艶やかな着物 -数分後― ええつ????

聞けば、大衆演劇界で役者を目指して 姿で踊る美女❤❤

いるらしい。 --納得-

なあ」とTさん。 「十月十日のきんさいデーで踊れんか

その翌日には、 お披露目じゃあ!!」 ―全員一致― 「それいいね、生で見たい~。 館長室をノック。 益田初

声

ん満ちている。

コーラスで出演して

いた女子高生が、林くんと握手したり

デビューの林くん。 麗に舞い踊る姿に大きな拍手がよせら 中庭のステージで、男踊り・女形と華 ラントワ開館五周年記念 ボランティア会推薦でグラントワ きんさいデ

ため息も聞こえてきます。 れ大成功!!「きれいじゃねえ・・・」

ア会のPRをさせていただきました。 踊りの合間に、しっかりとボランティ 十月三十~三十一日、グラントワ神

日大ホール裏方のお手伝い。 舞台がはねてからの楽屋通路は黄色い 今福優さん・道川社中さんとの共演。 楽フェスティバル「須佐之男命の軌跡 でのこと、イベントボランティアは両 -きたあぁ― 三十日、この日最後の出演で 林祐作 天照大御神

平成23年2月19日 0856 • 31 • 1860 内容は林くんの舞踊をグラントワの舞 バー。裏方のお手伝いも上の空(苦笑) てきて話を始めてしまうイベントメン 写真を撮ったり賑やか極まりない。 台でやろうというもの。地元として応 翌三十一日、自然に必然的に集まっ

九日 小ホール 話が即決まり、 平成二十三年三月十

決定 夢応援プロジェクト

タイトルもいい感じ・・・ 「舞う 踊る 林祐作と仲間たち」

さんの賛同をいただきました 開館五周年にして初の自主企画公演 ☆主催 グラントワボランティア会 やったぁ― 十二月のボランティア役員会にて皆

和太鼓

「結

ます。 夢応援プロジェクト実行委員会を立ち 上げ、スタッフ協力者も増えつつあり

した。 そして新しい風が少しづつ吹き始めま と、夢応援プロジェクト実行委員会 を飾るビックイベントを成功させよう 平成二十二年度下旬、本年度の最後 老体に鞭打ちフル回転 (苦笑)

ボランティア会のみなさま、一緒に

る また当日は大勢の方のお越しをお待ち 盛り上げていきましょう!ご協力よろ しています。ご声援ください。 しくお願いいたします 三月十九日(土)グラントワ小ホー グラントワボランティア会プロデュ 林祐作と仲間たち」 夢応援プロジェクト「舞う ル 踊

開演午後二時 スターフレンズ レディーレア(フラダンス) 林祐作と仲間たち(舞踊劇) 林 祐作 (子どもミュージカル) 出演 入場無料 (開場一時半)



三月六日(日)午後二時開演[島根県民文化祭・石見ステージ]モーツァルト「レクイエム」演奏会

情報ボランティア 大庭明博

◎ 三大レクイエム

つとされています。

の作品とともに三大レクイエムのひと
す。モーツァルトの作品は未完ながら、
古今のレクイエムのなかでも屈指の傑
作に数えられ、フォーレやヴェルディ
すの作品とともに三大レクイエムのい

◎ 作品の成立事情

は死の床につき、完成することなく一 作曲もあり、 その後も「魔笛」の仕上げや他作品の 仕事への着手は漸く九月半ば頃でした。 トの慈悲」の二つの作曲を抱えており、 オペラだけでも「魔笛」と「皇帝ティ 諾しますが、その頃のモーツァルトは れています。晩年の家計窮迫の中で承 そのあたりのことが印象的に映像化さ デウス」でも、フィクションとはいえ たと伝えられていて、あの映画「アマ それはあたかも死の使者のようであっ 訪れレクイエムの作曲を依頼します。 灰色の服を着た人物がモーツァルトを 死の年一七九一年・晩春のある日、 過労がたたって二月後に

◎ モーツァルトの想い 二月五日に亡くなってしまいます。

モーツァルトはたった十歳で人間のあらゆる感情の幅を理解し、感じ取り、あらゆる感情の幅を理解し、感じ取り、あらゆる感情のにとんでもない天才で、後の音楽には最大級の感情・情熱・感受性が潜んでいます。最後の作品が皮を呈しましたが、私にはモーツァルトを呈しましたが、私にはモーツァルトを呈しましたが、私にはモーツァルトを呈しましたが、私にはモーツァルトを呈しましたが、私にはモーツァルトを呈しましたが、私にはモーツァルトはたった十歳で人間のも、最も自分の心を音楽に託そうとした作品のように思えます。

一未完の名曲

けないのかもしれません。

を表は、既に楽曲の精神や際立った完 序奏は、既に楽曲の精神や際立った完 序奏は、既に楽曲の精神や際立った完 の全体はモーツァルトが全部書いてい る部分、歌唱声部とバスを残した部分、 管弦楽声部の主要な音型のみ残した部分 がより弟子のジュスマイヤーが一部は 分より弟子のジュスマイヤーが一部は 分より弟子のジュスマイヤーが一部は かより弟子のジュスマイヤーがかとの 第子の補筆は師匠の創造と比べるべく もなく稚拙なものとの批判のもとに、

> ヴェンも愛したあの「魔笛」を全曲鑑 な功績であり尊重されるべきものと思 賞できる幸福を私たちは思わないとい 死の少し前に作曲を終えた、ベートー 本当に残念ですね。でもそうでなくて もっと多くの名曲を遺してくれた筈な に、もう一年でも二年でも命あらば、 う「たられば」に行き着きます。 れ程の大作となり得ていただろうとい もかくにも完成にこぎつけたのは大き れてきましたが、その時代にモーツァ ろいろな版が新たな試みとして発表さ 現代に至るまで研究者などによってい のに、わずか三十五歳で夭折したのは って全曲が作曲されていれば、なおど います。一方、モーツァルト自身によ ていたりしたジュスマイヤーが、とに ルトの傍にいて手伝ったり指示を受け さら



編 集 後 記

平成二十三年は「十干十二支」の は大雪と低温での幕開けでした。特 は大雪と低温での幕開けでした。特 でした。グラントワの周辺は7回の でした。グラントワの周辺は7回の でした。グラントワの周辺は7回の の像も雪化粧をしました。寒さの中、 入館者は多数あり、「ロボット」の企 のでも雪化粧をしました。寒さの中、 のでる賑わいでした。

大入り袋と云えば2年前の「黒田 大入り袋と云えば2年前の「黒河 大人り袋と云えば2年前の「黒河 大人りない。

情報ボランティア 飯塚哲也